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    [EGON MONTECINOS, RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUSTRAL DE CHILE (UACH) 

“Cuesta articular a las universidades en 
función de proyecto ciudad, cuando los 
llamados a hacerlo no son actores públicos” 

coin 
o aria y | ca, puesto que entre el — tratégico aprobado por los 

90% del presupuesto pro- cuerpos colegiados de la 

«6 ntre el 70% y el 
E»: de nuestros 

viene de fondos públicos, Universidad, que también 
por lo que tenemos una — plantea una hoja de ruta 
fuerte vocación por conec- moderada. Y un tercer ins- 

lestudiantes deci- tarnos con instituciones  trumento de gestión es 
de quedarse y solo entre el públicas y privadas. cumplir con la acredita- 
20% y el 30%se va de Puer- ción por seis años en 2022. 
to Montt (una vez que sa- MONTE VERDE Poreso, si bien acá tene- 
len de cuatro medio)”, ana- 
liza el nuevo rector de la 

Universidad Austral de 
Chile (UACh), Egon Monte- 
cinos, quien realizó una vi- 
sita a la sede de este plan- 
tel, ubicada en el sector Pe- 
Muco de la capital regional. 

Lo anterior, dice, se ex- 
plica porque la oferta aca- 
démica se ha diversificado 
en regiones. Entonces, a di- 
ferencia de lo que ocurría 

hace unos diez años, los es- 
tudiantes ya no necesitan 

ira otros lugares para cur- 
sar estudios superiores. 

En cuanto a la UACh, 
confirmó que el vicerr 
tor de la sede local será 
electo el 29 de agosto. En 
tanto, el académico Pedro 
Díaz cumple la labor de vi- 
cerrector interino. 

En estos comicios parti- 
ciparán profesionales de 
planta académica y adjun- 
ta (mínimo de un cuarto 
de jornada de contrato), 

-La UACh Puerto Montttra- mos varias propiedades, 
jolacolección Monte Verde. enel marco de este plan de 

Un hecho histórico para es-— recuperación, lo que me- 
taciudad: ¿Cómo evalúaes- nos hay son compromisos 
te proceso? de construcción de infraes- 
-Se trajeron las piezas, pe- — tructura nueva. 
ro ahora hay que trabajar 
en un proyecto para po- — -En abril hubo un paro de 
nerlasen valor académico, — actividades en algunas ca- 
a la comunidad, y que se — rreras de la sede. ¿Cómo va 
puedan establecer conve- — la respuesta a sus requeri- 
nios de colaboración con mientos? 
instituciones públicasa las — -En abril-mayo hubo una 
que le interesen, como la movilización en la que se 
Municipalidad de Puerto plantearon una serie de fa- 

Montt. lencias en la sede Costane- 
Pero también el objeti- — ra y quetienen que ver con 

vo es potenciar el trabajo — infraestructura, personal y 
delos académicos y cientí- área académica. Se hizo 

ficos, ya que tieneun valor una hoja de ruta con un 
la apertura a la comuni- conjunto de compromisos 
dad, como desde el punto que estamos monitorean- 

de vista turístico y, porso- do y que se están cum- 
bre todo, de preservación, — pliendo todos. Llegamos 
de patrimonio y académi- con unos 49 computado- 
co. Nosotros estamos en — res, que eran de esta sede, 
los dos mundos. No quere- pero se mandaron a arre- 
mos quela colección Mon- — glara Valdivia y no habían 
te Verde sea únicamente  vueltocuando hacían falta    

         

personal de administra-  EGON MONTECINOS CONFIRMA QUE EL VICERRECTOR DE LA SEDE DE PUERTO MONTT SERÁ ELECTO. una cuestión académica, — enesta sede. También hay 
ción y servicios, y los estu- porque tienen un valor pa- otros temas, como contra- 
diantes. ción de proyecto ciudad, abordar de mejor manera — -¿Cómo analiza el desarro- — trimonial y mundial. tación de personal, sobre 

cuando los llamados a ha- conunlider externo? Mo Puerto Montt Superior, todo para la carrera Ar- 
CIUDAD UNIVERSITARIA cerlo noson los actores pú- -Nosotros como universi- siente que marca lapauta — PLAN DE RECUPERACIÓN queología. 
-¿Quéfalta para que Puerto — blicos. Por ejemplo, si tie- dad nos ponemos a dispo-  enlaciudad? -¿Están planificando pro- 
Montt se consolide como — nes el liderazgo de un al- sición de un eslogan que — -Esta evaluación le corres- — yectos para 2026en Puerto — -Los dirigentes sociales del 
ciudad universitaria? calde, que dice que quiere debe tener contenido. Por ponde más a actores exter- Montt? sector de Pelluco acusan 
- En el caso de Valdivia, es- — transformar la ciudad en ejemplo, en seguridad, va- nos, sobre la utilidad que — -Lo que pasa es que la Uni que eldesorden esconstan- 
taciudad tieneelrótulode universitaria. Entonces, mosagarantizarlayellose tiene para la comunidad. versidad Austral, en su te. ¿Cómo han convivido 
ciudad universitaria, pero como autoridad neutra, está haciendo en Puerto — Nosotros participamos, so- conjunto, tiene un plan de — con los problemas que se 
la organización de ciudad — convoca y lidera este con- Montt; en Valdivia nos fal- mos convocados y hoy se — recuperación que cumplir. — demandan en este punto 
universitaria no está fun- — cepto. Pero si se le deja a — ta, por lo que podr está viendo el tema de se- Que es un instrumento le- de Puerto Montt? 
cionando mucho y deeso una universidad, estavaa  imitarlo. Coneci guridad, entre otros. gal que la Superintenden-  - Hay muy buena convi- 
sí me hago cargo. De acá — quererser la protagonista que la locomoción para cia de Educación Superior vencia con el entorno, lo 
no me puedo hacer cargo, — en desmedro de las otras. nuestros estudiantes sea — -¿Las universidades están — nos pidió en 2024 y que se — que pasa es que no hace- 
porque desconozco la di- Hoy hay competencia ya acorde a su demanda y no siendo un aporte al desa- aprobóen el Consejo Aca- mos carreras (de autos), ni 
námica de Puerto Montt — veces bien deslealentrelas a lo que ofrezca un priva- — rrollodePuerto Monttyala — démico y en el directorio. — fiestas. Ahora, sí estamos 
ciudad universitaria. Pero universidades. En concep- do. También infraestruc- región? Marcó, además, una serie en una mesa en la que es- 
tengo la impresión que de- tos, como de ciudad uni- — tura, que no sea un riesgo — -Estamos presentes en la de compromisos que debe- — tán todas las universidades 
ben tener los mismos pro-— versitaria, los protagonis- caminar por una ciudad medida quese nos invita, mos cumplir en dos años, — (Puerto Montt), donde se 
blemas queen Valdivia pa-— tas deben ser las ciudades — universitaria. Pero ello es quesenos convoca. Estare — por lo que, como rectoría — ven las temáticas relacio- 
ra consolidar esta marca, — y nolas universidades. política pública, ya que mos presentes, porque so- debemos procurar que se — nadas con laseguridad, pe- 
porque cuesta articular a una universidad no puede mos una universidad con cumpla con estos acuer- — ro no sólo del sector Pellu- 
las universidades en fun-  -¿Qué materias pueden  pavimentaruna calle. una fuerte vocación públi-— dos. Luego, hay unplanes- co. 
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